

la notificación para ponerlos en las debidas condiciones. El incumplimiento dará lugar a las sanciones pertinentes y al precinto de las instalaciones de toma de agua potable hasta que cumplan las disposiciones indicadas anteriormente.

4. Lo dispuesto en el apartado II.2.2 no será de aplicación para aquellas viviendas cuyos propietarios justifiquen de modo fehaciente que las mismas se encuentran incluidas legalmente en planes de ordenación urbana aprobados con anterioridad a ser publicado el Decreto 2495/1966.

5. No será de aplicación lo dispuesto en el apartado II.2.3 para aquellas edificaciones situadas a menos de 50 metros de la línea de máximo embalse normal, existentes con anterioridad a ser publicado el Decreto 2495/1966, si bien quedarán sujetas a las obligaciones que se imponen en la disposición transitoria segunda.

Lo que comunico a V. I.  
Dios guarde a V. I.  
Madrid, 22 de junio de 1971.

FERNANDEZ DE LA MORA

Ilmo. Sr. Director general de Obras Hidráulicas.

**RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se acuerda la revisión de características y subsiguiente cancelación de tres inscripciones, a favor de don José de Velasco y Peraza, don Antonio Pérez Bravo y don Rafael Arteaga Velázquez, en el río Guadalquivir, en término municipal de Alcalá del Río (Sevilla), con destino a barca de paso.**

En el expediente de revisión de características tramitado por la Comisaría de Aguas del Guadalquivir de las inscripciones números 16.406, 16.415 y 16.416 del Registro de Aprovechamientos de Aguas Públicas se han practicado las siguientes actuaciones:

Se inicia el expediente con un acta levantada en el Ayuntamiento de Alcalá del Río el 12 de julio de 1969, con asistencia del Ingeniero encargado, Ayudante de Obras Públicas de la Comisaría de Aguas y del Alcalde Presidente del referido Ayuntamiento, en la que se hace constar que, tras las oportunas averiguaciones, se dan por desaparecidas las tres barcas a las que se refieren los aprovechamientos, siendo desconocidos los concesionarios y sucesores de dos de las inscripciones, y en cuanto al tercero, se declara que viven los hijos del concesionario, hermanos Arteaga Fernández, uno de los cuales, don José Arteaga Fernández, reside en Alcalá del Río, calle Fernández Cuesta, número 7.

Se ha realizado la información pública que determina el artículo 1.1. de la Orden ministerial de 29 de abril de 1967 en el «Boletín Oficial del Estado» de 23 de septiembre de 1969, número 228; en el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» de 20 de septiembre de 1969, número 224, y en el tablón de edictos del Ayuntamiento de Alcalá del Río, y notificación personal a don José Arteaga Fernández, habiéndose presentado escrito por don José Arteaga prestando su conformidad a la cancelación.

El Ingeniero encargado informa el 19 de diciembre de 1969 que procede realizar la cancelación de los referidos asientos.

El Comisario Jefe de Aguas, al remitir el expediente el 23 de diciembre de 1969, formula su propuesta de acuerdo con el Ingeniero encargado.

El presente expediente plantea un caso de concordancia del Registro con la realidad extrarregistral, por lo que se ha aplicado el procedimiento de revisión de características regulado en el artículo 1.1. de la Orden ministerial de 29 de abril de 1967, a falta de una normativa específica, por ser el que mejores garantías ofrece en cuanto al particular titular de los aprovechamientos y por referirse a un supuesto de concordancia del Registro con la realidad jurídica extrarregistral.

Se ha realizado la información pública en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia y en los tablones de edictos del Ayuntamiento en el que están ubicadas las tomas, de acuerdo con el artículo 1.1. de la Orden ministerial de 29 de abril de 1967, ante la imposibilidad para notificarle personalmente la iniciación del expediente, ya que se desconoce su existencia y domicilio en cuanto a tres de los aprovechamientos, realizando la notificación personal en cuanto a los sucesores del usuario del tercer aprovechamiento, habiéndose presentado un escrito el 14 de noviembre de 1969, en el que se hace constar su conformidad a la cancelación, ya que la barca no existe en la actualidad.

No se ha podido comprobar la existencia de los aprovechamientos (ni localizado el lugar de ubicación), y ya que esta situación de abandono debe ocasionar, al menos para el titular, la pérdida de la protección del Registro, pues éste únicamente debe amparar los aprovechamientos que sean real y efectivamente utilizados, habiendo prestado su conformidad a la cancelación.

De acuerdo con los informes emitidos por el Ingeniero encargado y Comisario Jefe de Aguas del Guadalquivir,

Esta Dirección General ha resuelto ordenar la cancelación de las siguientes inscripciones, que se practicarán una vez transcurra el plazo de un mes desde la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado», de conformidad con el artículo 1.1. de la Orden ministerial de 29 de abril de 1967:

Número de inscripción: 16.416, folio 121, libro 9 del Registro General.

Corriente de donde se derivan las aguas: Río Guadalquivir.  
Clase de aprovechamiento: Barca de paso.  
Nombre del usuario: Rafael Ortega Velázquez.  
Término municipal y provincia de la toma: Alcalá del Río (Sevilla).  
Título del derecho: Concesión 15 de julio de 1911.

Número de inscripción: 16.415, folio 121, libro 9 del Registro General.

Corriente de donde se derivan las aguas: Río Guadalquivir.  
Clase de aprovechamiento: Barca de paso.  
Nombre del usuario: Antonio Pérez Bravo.  
Término municipal y provincia de la toma: Alcalá del Río (Sevilla).  
Título del derecho: 15 de julio de 1911.

Número de inscripción: 16.406, folio 120, libro 9 del Registro General.

Corriente de donde se derivan las aguas: Río Guadalquivir.  
Clase de aprovechamiento: Barca de paso.  
Nombre del usuario: José de Velasco Peraza.  
Término municipal y provincia de la toma: Alcalá del Río (Sevilla).  
Título del derecho: Título administrativo 15 de mayo de 1908.

Lo que se hace público para su debido conocimiento, significándole que contra la presente resolución cabe recurso de alzada ante el excelentísimo señor Ministro de Obras Públicas en el plazo de quince días a partir del siguiente a la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 10 de mayo de 1971.—El Director general, P. D., el Comisario central de Aguas, R. Urbistondo.

**RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se concede a la Diputación Provincial de Santander un aprovechamiento del río Campiezo, término municipal de Meruelo (Santander), para abastecimiento de poblaciones.**

La Diputación Provincial de Santander ha solicitado concesión de un aprovechamiento de aguas del río Campiezo, en término municipal de Meruelo (Santander), con destino al abastecimiento de aguas de las poblaciones comprendidas en el denominado «Plan Noja», y esta Dirección General ha resuelto:

Conceder a los Ayuntamientos de Arnuro, Bareyo, Meruelo y Noja, representados por la Diputación Provincial de Santander, autorización para derivar un caudal de 24,74 litros/segundo del río Campiezo, en término municipal de Meruelo (Santander), para abastecimiento de las poblaciones comprendidas en el «Plan Noja». El caudal que se concede se distribuirá del modo siguiente: 7,63 litros/segundo, 7,28 litros/segundo, 2,88 litros/segundo y 6,95 litros/segundo para el abastecimiento respectivo de dichos Municipios y en el orden que se citan.

Esta autorización se sujeta a las siguientes condiciones:

1.ª Las obras se ajustarán al proyecto que ha servido de base a la concesión y que por esta Resolución se aprueba. La Comisaría de Aguas del Norte de España podrá autorizar pequeñas variaciones que tiendan al perfeccionamiento del proyecto y que no impliquen modificaciones en la esencia de la concesión.

2.ª Las obras se ejecutarán en los plazos que fije el Ministerio de Obras Públicas, a consecuencia de la aprobación definitiva del proyecto y subasta de las mismas.

3.ª La Administración no responde del caudal que se concede. La Comisaría de Aguas del Norte de España comprobará especialmente que el volumen utilizado por el concesionario no exceda en ningún caso del que se autoriza.

4.ª La inspección y vigilancia de las obras e instalaciones tanto durante la construcción como en el periodo de explotación del aprovechamiento, quedarán a cargo de la Comisaría de Aguas del Norte de España siendo de cuenta del concesionario las remuneraciones y gastos que por dichos conceptos se originen, con arreglo a las disposiciones vigentes, debiendo darse cuenta a dicho Organismo del principio de los trabajos. Una vez terminados, y previo aviso del concesionario, se procederá a su reconocimiento por el Comisario Jefe o Ingeniero en quien delegue, levantándose acta en la que conste el cumplimiento de estas condiciones, sin que pueda comenzar la explotación antes de aprobar este acta la Dirección General.

5.ª Se concede la ocupación de los terrenos de dominio público necesarios para las obras. Las servidumbres legales serán decretadas, en su caso por la autoridad competente.

6.ª El agua que se concede queda adscrita al uso indicado, quedando prohibido su enajenación, cesión o arriendo con independencia de aquél.

7.ª La Administración se reserva el derecho de tomar de la concesión los volúmenes de agua que sean necesarios para toda clase de obras públicas, en la forma que estime conveniente, pero sin perjudicar las obras de aquélla.

8.ª Esta concesión se otorga por un periodo de noventa y nueve años, contado a partir de la fecha de levantamiento del acta de reconocimiento final, sin perjuicio de tercero y salvo

el derecho de propiedad, con la obligación de ejecutar las obras necesarias para conservar o sustituir las servidumbres existentes.

9.ª En el supuesto de que se establezcan tarifas para el suministro de agua a particulares, éstas deberán ser aprobadas por el Ministerio de Obras Públicas, previa la tramitación reglamentaria.

10. Esta concesión queda sujeta al pago del canon que en cualquier momento pueda establecerse por el Ministerio de Obras Públicas con motivo de las obras de regulación de la corriente del río realizadas por el Estado.

11. Una vez terminadas las obras, y antes de iniciarse el suministro de las aguas al vecindario, los Ayuntamientos de Arnuero, Bareyo, Meruelo y Noja aportarán certificados oficiales de análisis químico y bacteriológico de aquéllas, en los que figurará su calificación desde ambos puntos de vista, viniendo obligados los Ayuntamientos citados, en el caso de que la potabilidad fuera deficiente, a instalar una estación depuradora de clorominación u otro dispositivo que garantice la pureza bacteriológica de las aguas, sin cuyo requisito no se permitirá su suministro al vecindario.

12. Queda sujeta esta concesión a las disposiciones vigentes o que se dicten relativas a la industria nacional, contrato y accidentes del trabajo y demás de carácter social.

13. El concesionario queda obligado a cumplir, tanto en la construcción como en la explotación, las disposiciones de la Ley de Pesca Fluvial para conservación de las especies.

14. Caducará esta concesión por incumplimiento de estas condiciones y en los casos previstos en las disposiciones vigentes, declarándose aquélla según los trámites señalados en la Ley y Reglamento de Obras Públicas.

Lo que se hace público, en cumplimiento de las disposiciones vigentes.

Madrid, 21 de junio de 1971.—El Director general, por delegación, el Comisario central de Aguas, R. Urbistondo.

## MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

*ORDEN de 22 de junio de 1971 por la que se aprueba el Plan de Estudios de la Facultad de Medicina de la Universidad de La Laguna.*

Ilmo. Sr.: Vista la propuesta formulada por el Decanato de la Facultad de Medicina de la Universidad de La Laguna y los informes favorables del Rectorado y del Consejo Nacional de Educación,

Este Ministerio ha resuelto aprobar el Plan de Estudios de la Licenciatura en Medicina de la referida Facultad, en la forma siguiente:

Dentro de la enseñanza multiprofesional de verdaderos equipos de salud que incumbe a las Facultades de Medicina, la de la Licenciatura se impartirá en dos grandes ciclos, básico y clínico con internado rotatorio, con una selección de alumnos previa, una obligada prueba de Grado de Licenciado al final de los estudios, y otra, de medicina básica, entre ambos ciclos.

### *Admisión de alumnos a la Facultad*

Para evitar frustraciones previsibles entre los aspirantes, cumplir los objetivos de la Facultad e impartir una enseñanza completa y acreditada, se establecen unos criterios de admisión de alumnos consistentes en:

a) Establecimiento previo del número de plazas de ingreso a cubrir cada año de acuerdo con las posibilidades reales de enseñanza, basadas fundamentalmente en la relación de cinco camas disponibles por cada uno de los alumnos en los cursos clínicos, junto a otros criterios.

El establecimiento de dicho número, así como la vigilancia de la utilización de justos criterios, se hará por la Comisión Facultativa de Admisión.

b) La selección entre los aspirantes se hará obligadamente a través de la adecuada valoración de cuantos datos académicos pueda aportar el aspirante, de oportunas pruebas o tests de aptitud cultural, intelectivos o de razonamiento, junto a apreciaciones directas en entrevista personal, en caso necesario.

### CICLO DE ESTUDIOS BÁSICOS

*Curso premédico.—Primer semestre, quinientas horas:*

En él se adecúan los conocimientos científicos recibidos en el segundo ciclo de enseñanza, con un criterio de orientación a la Medicina.

	Horas
Química .....	110
Matemáticas .....	110
Física .....	110
Biología (con Citología) .....	110
Inglés .....	60

*Relación teórico-práctica: 75/25*

*Curso de iniciación en Medicina.—Segundo semestre, quinientas horas:*

Se continúa el estudio de las bases científicas con marcada aplicación a la Medicina y se inician los propios estudios médicos.

	Horas
Bioquímica .....	140
Biofísica .....	80
Biología (con Genética y Ecología) .....	90
Antropología .....	50
Inglés .....	70
Biomatemáticas .....	70

*Relación teórico-práctica: 60/40*

*Curso sobre estudio del hombre normal.—Tercero y cuarto semestres unidos, mil horas:*

Se realiza el estudio del hombre normal en su triple aspecto morfológico, fisiológico y psicológico, considerado individual y colectivamente

	Horas
Anatomía (con histología) .....	430
Fisiología humana .....	430
Psicología .....	40
Salud pública .....	40
Inglés .....	60

*Relación teórico-práctica: 60/40*

*Curso sobre la consideración del hombre ante la enfermedad. Quinto semestre, quinientas horas:*

Se enfrenta al hombre a la enfermedad y se estudia en esta última su teoría, sus agentes y la reacción humana individual y colectiva.

	Horas
Patología (teoría de la enfermedad, Etiología, Genética, Constitución Pisiopatología) .....	140
Microbiología, parasitología e inmunología básicas .....	170
Psicopatología .....	70
Medicina social .....	70
Inglés .....	50

*Relación teórico-práctica: 60/40*

*Curso de introducción a la Patología clínica.—Sexto semestre, quinientas horas:*

Se inicia el estudio del hombre enfermo considerando las lesiones anatómicas y sus manifestaciones sindrómicas, al tiempo que se aborda el conocimiento del arte de curar. Toma el alumno contacto con el enfermo, realiza anamnesis y exploración general.

	Horas
Anatomía patológica general .....	180
Farmacología general .....	180
Propedéutica .....	140

*Relación teórico-práctica: 50/50*

*Prueba de grado en Medicina básica*

A lo largo de este período de licenciatura, el alumno que ya se ha iniciado en el conocimiento de la enfermedad y la